
3亿元补贴资金助推农业发展
我市加强对农业生产资料的补贴

� � � �

信阳消息（记者杨长喜）今年以来，我市
加强对农业生产资料的补贴。截至目前，我市共
发放良种补贴资金

1.9

亿元， 农机补贴
1.1

亿
元。

为加快优质良种推广步伐， 促进我市农
业稳定发展和农民持续增收，我市认真申报、

积极争取， 共争取上级良种补贴资金
19303.25

万元，对我市小麦、玉米、水稻和棉
花等良种实行补贴，其中，小麦、玉米、棉花良
种补贴实行全覆盖。目前，市财政部门已将资
金全部下达到各县区，采取“一折通”方式由
金融部门直接打入农户卡上。

农机是实现农业现代化的重要生产资料。

今年以来，我市根据《河南省
2013

年农业机械
购置补贴实施方案》规定，采取规范操作、公开
信息、科学调控、加强监管、搞好服务等措施进
行严格审核，积极落实农机购置补贴，共落实农
业机械购置补贴资金

11022

万元， 补贴拖拉机
2260

台，收获机械
1600

台，秧盘播种设备
7

台
套，插机

194

台，育秧硬盘
32

万张，茶叶机械
6284

台，其他机械
2069

台。

“创业吧”服务青年创业
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信阳消息（记者张继疆）近日，团市委首
期创业青年领军人物“创业吧”活动在市文新茶
叶科技园成功举办。 来自全市各行业的

100

余
名创业青年领军人物代表参加了此次活动。

据了解，创业青年领军人物“创业吧”是团
市委与河南省青年创业孵化基地联合开展的工
作项目，旨在传播先进创业理念，更好地服务我
市青年创业， 进一步提升我市创业青年领军人
物协会会员创业能力， 促进会员之间交流与合
作。活动现场，团市委相关负责人向各位创业青
年领军人物代表介绍了我市创业青年领军工程
及“创业吧”项目情况。

本次“创业吧”活动历时一天，邀请了优秀
青年创业导师为广大创业青年领军人物代表作
了传统产业电子商务化创业指导主题讲座，举
行了青年创业一席谈暨创业投资洽接会。 广大
创业青年领军人物代表纷纷表示， 团市委举办
此次“创业吧”活动很及时，很有必要，很有意
义，大家不仅学到了先进的创业理念，了解了中
小企业融资的新路径和新方法， 更结识了很多
创业伙伴，开阔了创业视野。
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昨日上午， 河区教体局组织的教体系统职工乒乓球比赛在市第十三小学开
打， 来自河区各学校的

100

多名男女运动员就男女单打和团体在这里展开角逐，

图为比赛现场。 本报记者张方志摄

我市今冬将出现供电缺口

最大缺口达15万千瓦
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信阳消息（记者张方志实习生
简文发）昨日上午，记者从信阳供电公司
获悉， 我市今年冬天预计将出现供电缺
口。目前，针对即将出现的供电缺口，信阳
供电公司已经提前做好了应对措施。

信阳供电公司副总经理黄庆骥告诉
记者，今年冬天信阳电网的最大供电能力
为

175

万千瓦。 预计全市最高负荷为
190

万千瓦，最大供电缺口为
15

万千瓦，预计
将会出现在春节期间。但因受信阳华豫电
厂

1

号停机脱硝的改造影响，

12

月中旬
之前全市供电能力将会下降

28

万千瓦。

如果在此期间强对流雨雪天气，全市取暖

负荷将会快速上升，也将会出现一定的负
荷缺口，将进一步加深全市用电紧张的情
况。

针对即将出现的供电缺口， 黄庆骥告
诉记者供电公司正在制订应对方案：制订了
24

项度冬措施；加强科学调度，优化运行方
式，对供电设备进行全面体检，保障设备能
健康运行，组织好强有力的抢修队伍，最大
限度满足全市经济发展和人民生活对电力
的需求。

另外，黄庆骥还告诉记者，为了节约
用电，供电公司将会严格按照政府批准的
有序用电方案。 首先关闭全市的景观照

明，市区的路灯照明关闭一边，保留一边，

然后按照国家相关规定，督导我市事业单
位、大型商场、宾馆等公共场所的空调取
暖温度设定控制在

20℃

以下， 对全市
1400

多家专用变的企业生产用电按轮次
控制。

黄庆骥说，应对供电缺口需要全市的
配合，希望工业企业在每天中午和晚上的
用电高峰期期间，能够认真执行政府批准
的有序用电方案，错峰用电，让电于民。同
时也呼吁广大人民群众在用电时，要增强
绿色环保，节约能源的意识，使用空调取
暖，温度设定不要超过

20℃

。
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信阳工业发展正逢其时

本报“风生水起看工业”大型系列报道座谈会侧记
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“关注工业、学习工业、研究工
业、支持工业”，媒体责无旁贷。

11

月
28

日下午， 在河宾馆
多媒体会议室，信阳日报社“风生水
起看工业” 大型系列报道座谈会隆
重举行。 市委常委、宣传部部长、副
市长杨慧中， 副市长张明春出席了
会议。

与会代表齐聚一堂，围绕着“做
大做强做优信阳工业” 这个共同的
战略目标，面对面地交流探讨，共建
真知灼见之言，共献加快发展之策，

共担推进落实之责。

市委、市政府支持铸就工业辉煌

我市工业目前蓄势待发、 正逢
其时， 从七八十年代的小工业到九
十年代中期工业企业的发展， 工业
产值从当初的

6.8

亿元到如今的
1400

亿元， 呈现了欣欣向荣的景
象， 工业发展进入了历史长河中最
好的时期。

座谈会上，市委常委、宣传部部

长、 副市长杨慧中言之凿凿，“信阳
发展工业正逢其时。十八大以来，党
中央提出的要实现新型工业化、信
息化、城镇化、农业现代化‘四化同
步’，对信阳来讲，没有工业化，难以
实现‘四化同步’；没有工业化，难以
实现经济腾飞， 更难以实现信阳腾
飞。现在把发展工业放在十分重要的
地位，既是发展机遇，也是实现跨越
发展的后发优势。企业在信阳发展大
有可为。 信阳确立了‘一市一区两枢
纽一基地’的战略目标；市委、市政府
近年来的工作从来没有偏移过建设
产业集聚区、 发展工业的主题和中
心。 这一切都表明，信阳发展工业的
决心不会改变，信阳抓工业绝不是一
时一世，更不是蜻蜓点水。 ”

企业家代表们一致认为，市委、

市政府立足信阳实际，作出的“关注
工业、学习工业、研究工业、支持工
业”的战略决策，为企业发展提供了
良好的发展环境， 是我市工业企业
能够快速、健康、持续发展的重要保
障。目前，我市工业发展取得巨大的
成就，不仅是全市上下共同努力、付
诸实践的结果，更充分体现了市委、

市政府驾驭全局、 推动科学发展的
水平和能力。与会代表坚信，只要继
续坚持下去，在不久的将来，对全市
经济社会发展将会起到很好的引领
和带动作用。

企业家要担起社会责任

作为信阳工业发展的主力军，

企业家们誓言铿锵： 我们要努力发
展壮大，担起时代赋予的责任！

“我们作为企业家，不仅要追求
经济效益，更要勇于担当社会责任，

为信阳经济社会发展作出应有的贡
献。”安钢集团信阳钢铁公司董事长
何殿洲说。

“信阳作为节能材料之一的珍
珠岩的重要产地， 为建筑节能材料
企业在珍珠岩保温材料领域抢占制
高点提供了得天独厚的优势。”信阳
天意节能技术有限公司王博儒表
示，天意将抓住机遇，顺应时代发展
潮流，占领行业制高点，在实现企业
巨大发展的同时， 为信阳工业化贡
献一份力量。

信阳皇马集团总经理武磊自信

满满地说：“实现工业化是我们企业
家义不容辞的责任，对于皇马来说，

当前，能源短缺、油价上涨、全球污
染严重已经是一个世界性的问题。

而新能源低速电动汽车具有节能环
保、安全性能好、经济适用、满足大
众需求等一系列优点，既具有经济、

社会双重效益， 又契合当代汽车业
发展的主要方向， 这样集多重意义
于一身的事业，我们将全力以赴。 ”

媒体弘扬主旋律功不可没

座谈会上， 对今后如何做好工
业宣传，市委常委、宣传部部长、副
市长杨慧中强调：“宣传工业、 为工
业发展鼓与呼， 是我市新闻单位义
不容辞的责任，今后，我们要把‘关
注工业、学习工业、研究工业、支持
工业’ 作为当前及以后宣传工作的
重中之重，将工业宣传引向深入，努
力为信阳工业发展营造一个良好的
舆论环境。 ”

副市长张明春充分肯定了信阳
日报社在弘扬主旋律、 传播正能量
方面所做的突出贡献：“《信阳日报》

作为信阳市委机关报，今年来，紧紧
围绕市委中心工作， 相继组织了工
业系列评论，‘聚焦产业集聚区’‘扬
帆起航’等一系列关注、支持工业的
系列报道， 极大地发挥了它应有的
职能。 特别是从

10

月
8

日启动的
‘风生水起看工业’ 大型系列报道，

形式新颖，气势宏大，效果良好，对
推动全市工业发展有巨大帮助，在
全市上下营造‘关注工业、 学习工
业、研究工业、支持工业’的浓厚氛
围，从而让市委、市政府的重大决策
和部署深入人心。 ”

企业代表们也一致认为， 媒体
就是无形的阳光， 照到哪里哪里就
亮。 信阳日报社多年来给予工业企
业持续的关注和巨大的支持， 是企
业得以发展壮大的巨大精神力量。

固始县优康医疗公司总经理许俊峰
在发言中说：“信阳日报社这种召开
座谈会的形式非常好， 它使党委与
企业对接、媒体与企业对接、社会与
企业对接， 从而实现了多方的完美
契合， 这种形式必将推动信阳工业
渐入佳境， 书写信阳工业崛起的不
朽传奇。

本报记者程云


